



Einladung zum Chlaushock / Stammabend

Die Legende James Wharram

Referent: Hanneke Boom

Dienstag, 13. Dezember 2022, 20:00h, Hotel Aarehof, Wildegg

(Apéro 19.30 Uhr)

Liebe Clubfreunde

James Wharram entwarf 1953 seinen ersten ozeantauglichen Katamaran, die knapp acht Meter lange TANGAROA. Gemeinsam mit [Hanneke Boon](#) unserer Referentin umsegelte er 1995 bis 1998 die Welt in ihrem 63' langen Katamaran SPIRIT OF GAIA. Nach dem Vorbild der polynesischen Zweirumpfboote entwarf er seetüchtige Katamarane mit offenem Brückendeck, deren Rümpfe flexibel aber sicher, nach polynesischer Art, mit Leinen oder Gurten fixiert werden und die effektiv mit einfachen, günstigen Werkstoffen gebaut werden können. Seine Entwürfe folgten der Devise: keep it simple! Das Interieur ist multifunktional, nach dem Bauhausmotto "Weniger ist Mehr" ausgelegt. Das Ergebnis ist ein einfach zu bedienendes, seetüchtiges und dennoch preiswertes Boot.



2008, im Jahr seines 80. Geburtstages, startete er zusammen mit [Klaus Hympehdahl](#)^[4] und Hanneke Boon sein Projekt „Lapita Voyage“.^[5] Dafür wurden zwei elf-Meter-Doppelkanus gebaut und auf einer Route von den Philippinen 4.000 Meilen weit bis zu den Salomonen-Inseln Anuta und Tikopia ohne moderne Navigation gesegelt und den Einheimischen übergeben. Dieses Filmerlebnis werden wir hautnah an unserem Chlaushock mit Kommentaren SkipperIn Hanneke Boon.

Wir freuen uns auf einen interessanten Abend mit der Skipperin Hanneke Boon.

...Und natürlich auf das, was uns der Samichlaus bringt: Nüssli, Mandarinen, Guetsli und sonstiges Süsses!

Mit nautischen Grüssen

Guido Schuler
Captain

Nächster Event: → Neujahrsapero, 10. Januar 2023, 19:30 mit Skipper & Referent Dario Schwörer

Anregungen für Stammanlässe bitte an: René Salzmann events@ccs-aargau.ch